

Abelille de la Nouvelle-Orleans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED

Office: 323 rue de Carondelet, New Orleans, La.

Second Class Matter

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (7h du matin, midi, 2 P.M., 6 P.M.) and Temperature (72, 84, 86, 84)

Un glorieux anniversaire

Hier nous revenait le jour-anniversaire de la bataille de Shiloh de glorieuse et douloureuse mémoire, bataille qui ouvrait la série rouge de ces luttes dont est remplie l'histoire de notre guerre civile.

Sidney Johnson; mais cette perte avait eu pour effet d'activer leur courage, leur ardeur; et Shiloh est en sa page dans l'histoire comme une des plus glorieuses victoires des armées du Sud si les confédérés, à leur réveil, le lendemain, n'étaient trouvés en face d'eux que les soldats de Grant qu'ils avaient vaincus la veille.

LA Rançon du Progrès

On nous vante, à toute occasion, les bienfaits du progrès, on exalte les découvertes de la science, on nous promet dans un avenir peu lointain un Eden où les pommes d'or naîtront sous nos pas et où nous aborderons en moins de temps qu'il ne faut pour l'écrire, grâce à des moyens de locomotion de plus en plus perfectionnés.

cerveau. Les notes qu'il a laissées témoignent des résultats auxquels était déjà arrivé ce savant; malheureusement, il devint tout à coup fou et chercha, dans cet état, à mettre le feu à sa maison; il fut transporté à l'hôpital, où il mourut empoisonné par la propre substance dont il avait si minutieusement recherché l'antidote.

Le docteur de Neuville, dans un article récent de la "Revue", nous rappelle combien d'actes d'une rare audace, d'ailleurs couronnés de succès, ont été expiés par bon nombre d'existences humaines.

Parlerons-nous des téléphonistes et surtout des ouvriers qui réparent les lignes télégraphiques et sont exposés aux commotions et aux électrocutions? Les télégraphistes, eux, en sont quittes pour une sorte de tétanie assez semblable à la crampes des écrivains et qui résulte de l'exercice surmené des doigts.

Les ouvrières du textile étaient exposées naguère à ce qu'on a nommé la "pneumonie cotonnière"; des nuages de poussière floconneuse se répandaient dans les ateliers et pénétraient dans les poumons des ouvrières, dont la plupart étaient mortellement frappées.

Sans vouloir arrêter l'essor de la civilisation, ce qui serait une entreprise absurde, autant qu'impuissante; sans demander, sous prétexte de collision de chemins de fer ou d'accidents d'aéroplanes, qu'on revienne aux antiques diligences et aux montgolfières, on peut, néanmoins, souhaiter qu'on surveille davantage les conditions du travail à l'atelier, à la fabrique et, principalement, dans les industries nocives.

DOCTEUR CABANÈS

L'EXECUTION DU SATYRE DU POULIGUEN

Nantes, 25 mars. Le "satyre du Pouliguen", Olément Grand, a été exécuté ce matin. On n'a pas oublié les méfaits de ce misérable. Tout jeune il avait déjà été condamné à huit mois de prison avec sursis pour avoir tiré des coups de revolver sur un de ses camarades.

Le corps a été transporté au cimetière de la Miséricorde, où un simulacre d'inhumation a eu lieu, puis à l'école de médecine. La famille de Grand n'a pas encore fait connaître ses intentions au sujet de l'autopsie.

Le crucifix de Marie-Stuart

La reine Marie-Christine d'Espagne garde pieusement dans ses collections un crucifix d'or; ce crucifix de Marie-Stuart. Une légende veut que ce crucifix ait été celui que la jeune Reine embrassa avant d'aller au supplice.

TULANE

Salle comble hier soir au Tulane pour entendre la jolie comédie musicale "Three Twins", pièce admirablement jouée par une très bonne troupe.

CRESCENT

Les deux représentations données hier au Crescent avaient attiré un nombreux public qui n'a pas ménagé ses applaudissements aux excellents artistes.

ORPHEUM

Le populaire théâtre de la rue St-Charles ne désemplit pas; la troupe qui y joue depuis lundi fait recette à chaque représentation.

Incendie à Constantinople

Constantinople, 6 avril—Kadi-koï un faubourg de Constantinople a été ravagé par un incendie la nuit dernière. Une centaine de maisons et magasins ont été détruits.

Vapeur échoué

New York, 6 avril—Le vapeur "Princess Irene" de la ligne Nord-Deutsch Lloyd, s'est échoué ce matin en face de la station de sauvetage de Lone Hill. L'est de Fire Island. La mer était calme, le grand navire n'est pas en danger immédiat et l'on espère qu'il pourra être renfloué dans la soirée.

Le procès de Viterbe

Viterbe, Italie, 6 avril—Ciro Vitozzi, le prétre qui par ses fausses dépositions avait obtenu la mise en liberté temporaire des individus accusés de l'assassinat des époux Cuccolo, a été longuement interrogé aujourd'hui par le juge Bianchi, président de la Cour d'Assises de Viterbe.

Le féminisme fait des progrès

Denver, Colorado, 6 avril—Aux récentes élections dans l'Etat du Colorado treize femmes ont été élues à d'importantes fonctions municipales dans les villes de Telluride, Pueblo, Greeley et Montrose.

Béduction de dividendes

Boston, Mass., 6 avril—Dix-sept filatures de la Nouvelle-Angleterre ont annoncé une importante réduction de dividendes, mesure nécessaire par la mauvaise marche des affaires.

Arrivée de princes impériaux d'Allemagne à Rome

Rome, 6 avril—Le prince impérial d'Allemagne Frederick Guillaume et sa femme, la princesse Cecilia, sont arrivés hier après midi à Rome et ont présenté au roi Victor Emmanuel et à la famille royale les félicitations de l'empereur Guillaume à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'unité de l'Italie.

Incendie à Constantinople

Constantinople, 6 avril—Kadi-koï un faubourg de Constantinople a été ravagé par un incendie la nuit dernière. Une centaine de maisons et magasins ont été détruits.

Vapeur échoué

New York, 6 avril—Le vapeur "Princess Irene" de la ligne Nord-Deutsch Lloyd, s'est échoué ce matin en face de la station de sauvetage de Lone Hill. L'est de Fire Island. La mer était calme, le grand navire n'est pas en danger immédiat et l'on espère qu'il pourra être renfloué dans la soirée.

Le féminisme fait des progrès

Denver, Colorado, 6 avril—Aux récentes élections dans l'Etat du Colorado treize femmes ont été élues à d'importantes fonctions municipales dans les villes de Telluride, Pueblo, Greeley et Montrose.

Béduction de dividendes

Boston, Mass., 6 avril—Dix-sept filatures de la Nouvelle-Angleterre ont annoncé une importante réduction de dividendes, mesure nécessaire par la mauvaise marche des affaires.

Arrivée de princes impériaux d'Allemagne à Rome

Rome, 6 avril—Le prince impérial d'Allemagne Frederick Guillaume et sa femme, la princesse Cecilia, sont arrivés hier après midi à Rome et ont présenté au roi Victor Emmanuel et à la famille royale les félicitations de l'empereur Guillaume à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'unité de l'Italie.

Incendie à Constantinople

Constantinople, 6 avril—Kadi-koï un faubourg de Constantinople a été ravagé par un incendie la nuit dernière. Une centaine de maisons et magasins ont été détruits.

Vapeur échoué

New York, 6 avril—Le vapeur "Princess Irene" de la ligne Nord-Deutsch Lloyd, s'est échoué ce matin en face de la station de sauvetage de Lone Hill. L'est de Fire Island. La mer était calme, le grand navire n'est pas en danger immédiat et l'on espère qu'il pourra être renfloué dans la soirée.

Le féminisme fait des progrès

Denver, Colorado, 6 avril—Aux récentes élections dans l'Etat du Colorado treize femmes ont été élues à d'importantes fonctions municipales dans les villes de Telluride, Pueblo, Greeley et Montrose.

Béduction de dividendes

Boston, Mass., 6 avril—Dix-sept filatures de la Nouvelle-Angleterre ont annoncé une importante réduction de dividendes, mesure nécessaire par la mauvaise marche des affaires.

Arrivée de princes impériaux d'Allemagne à Rome

Rome, 6 avril—Le prince impérial d'Allemagne Frederick Guillaume et sa femme, la princesse Cecilia, sont arrivés hier après midi à Rome et ont présenté au roi Victor Emmanuel et à la famille royale les félicitations de l'empereur Guillaume à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'unité de l'Italie.

Incendie à Constantinople

Constantinople, 6 avril—Kadi-koï un faubourg de Constantinople a été ravagé par un incendie la nuit dernière. Une centaine de maisons et magasins ont été détruits.

Vapeur échoué

New York, 6 avril—Le vapeur "Princess Irene" de la ligne Nord-Deutsch Lloyd, s'est échoué ce matin en face de la station de sauvetage de Lone Hill. L'est de Fire Island. La mer était calme, le grand navire n'est pas en danger immédiat et l'on espère qu'il pourra être renfloué dans la soirée.

Feuilleton

L'ABELLE DE LA N. O.

LE GOUFFRE. GRAND ROMAN INÉDIT

Par CHARLES MEROUVEL

TROISIÈME PARTIE

LE MARTYRE D'UNE MÈRE

DANS LES FLEURS

—Je ne sais... Tout dépendra de moi... —Vous voulez dire de Mathilde?

Il s'inclina. Madame de Marane demoura un moment silencieuse. Elle attendait cette visite; elle l'avait autorisée. Elle avait fait plus. Elle avait sondé les intentions de sa nièce; elle lui avait représenté à diverses reprises la sincérité de l'amour du baron de Rouves; elle avait vanté son dévouement; elle n'avait pas caché à Mathilde qu'en provoquant le comte d'Andelle il était allé au-devant d'une mort presque certaine.

dit à Elvire: —Laissez-nous. Madame de Marane présenta son compagnon: —Vollà M. de Rouves qui désire te parler. Elle leur sourit et s'éloigna avec Elvire. Ils restèrent seuls. Madame de Marane alla s'asseoir sous une tonnelle avec la femme de chambre, en attendant la fin de cet entretien qu'elle jugeait décisif.

mate presque indélébile. Quand s'effaçait-il? Elle l'accomplissait cependant avec une grande bonté. Elle lui montra la place abandonnée par Elvire et lui dit amicalement: —Mettez-vous là, et dites-moi ce qui vous amène... Et, comme il hésitait à s'expliquer, elle reprit: —Vous venez me parler de l'avenir, de vos projets?... —C'est vrai. —Vous êtes riche, vous avez fait fortune. Personne n'en est plus heureux que ma tante et moi... Je puis même ajouter que nous vous souhaitons tout ce que vous pouvez désirer... Que vous manquez-t-il maintenant? Vous avez tout... la santé, la force, de longues années devant vous... Pourquoi avez-vous exposé votre vie, il y a quelque temps, quand elle peut être si belle, si heureuse?... Vous allez me dire que c'est pour moi... Eh bien! je vous assure que la mienne ne valait pas un tel sacrifice!... —Oh! Mathilde! —Non, je vous le jure... Ne le dites pas à madame de Marane surtout... Vous lui feriez trop de peine... Il y a des heures où j'aurais désiré être morte... —Et maintenant? —Maintenant, il me semble que mes chagrins s'éloignent de moi... que la paix se refait

dans mon esprit; que mes nerfs se détendent et que les visions qui m'effrayaient deviennent moins distinctes et s'effacent peu à peu... Mais que de temps il faudra pour qu'elle disparaisse tout à fait! Elle toucha de la main ses cheveux blancs et dit doucement en regardant Roger: —Ils seront blancs avant que je puisse retrouver le calme et l'oubli. En prononçant ces quelques paroles, elle se mordit les lèvres pour couper court à l'émotion qui la gagnait. —Vous ne sauriez croire, reprit-elle, combien il m'est pénible de songer au passé. Je voudrais l'ensevelir si avant dans la terre qu'on ne puisse plus l'en tirer, jamais. Il n'y a qu'un souvenir qui me soit consolant, c'est celui de ma petite Madeleine parce que je sais qu'elle est dans le repos éternel et ne connaîtra pas les misères de la vie... Et cependant, combien je regrette son angélique sourire!... Elle s'arrêta. Sa voix était tremblante. Il était facile de comprendre que la guérison était lointaine encore, que dans cette âme blessée, il n'y avait pas de place pour l'amour, que la paix descendait à peine dans le chaos de souffrances de toutes sortes qui l'avaient torturé, jeune fille ontragée, mère en deuil, femme sans mari!

Pourtant elle était jeune, elle était belle, elle était riche, entourée de toutes les splendeurs de ce château superbe, au milieu des mille fleurs du printemps. Elle voyait à ses genoux celui qui l'avait violentée, repentant, plein d'une passion dont elle n'avait plus le droit de suspecter la sincérité, prêt à tout pour réparer le mal qu'il avait fait. Et cet homme, elle l'aurait aimé! Elle le lui avait avoué! Mais en même temps elle lui avait écrit ces terribles phrases: "Ni menaces ni supplices ne m'auront aucune influence sur ma conduite à l'avenir." "Je n'aurai pour vous et pour tout ce qui pourrait venir de vous qu'un ressentiment qui ne s'éteindra pas." "Que je ne vous pardonnerai pas, même à mon dernier soupir." En présence de cette jeune femme toujours si séduisante, mais dont l'âme semblait changée, Roger Rouves se rappela sa lettre écrite sous le coup de la colère et de l'outrage. Venu avec l'espérance au cœur, il se sentit envahi par une défiance soudaine. Il ne trouva plus de voix pour plaider sa cause et il demoura un instant immobile et muet. Ses traits exprimèrent une telle déception que Mathilde en fut touchée. A lors, d'un regard plein de